

Nicht alles läuft in unserem Leben wie geplant.  
Ein unerwartetes Kind.  
Eine unerwartete Krankheit.  
Ein unerwartetes 13. Monatsgehalt.  
Eine unerwartete Kündigung.  
Eine unerwartete Begegnung.  
Ein unerwarteter Engel....

„Der Engel sprach zu ihr:  
»Fürchte dich nicht, Maria, du hast Gnade gefunden bei Gott.  
Und siehe, du wirst schwanger werden und einen Sohn gebären  
und du wirst ihm den Namen Jesus geben.“ (Lk 1,30f.)

„Da trat ein Engel des Ewigen zu den Hirten und der Feuerglanz des Ewigen umhüllte sie.  
Sie aber fürchteten sich sehr.  
Der Engel sprach zu ihnen: »Fürchtet euch nicht!  
Denn seht, ich verkünde euch große Freude, die das ganze Volk betreffen wird“ (Lk 2,9f.)

Vieles, was wir nicht kennen, liegt für uns im Bereich des Unmöglichen. Es kann einfach nicht wahr sein. So etwas gibt es nicht. Das kann nicht sein.

Doch das Unerwartete hat an sich, dass man es sich nicht vorstellen kann und dass es völlig überraschend in unser Leben tritt.

Wenn unerwartetes geschieht, dann ändert sich von einer Minute auf die Nächste unsere Realität, ändert sich unser Denken und unser Glaube.

